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○議長（濵野良一君） 

議会活性化特別委員長 髙橋正博君。 

〇議会活性化特別委員長（髙橋正博君） 

 おはようございます。 

閉会中の令和 3年 2月 15日に議会活性化特別委員会の分科会が開かれました

ので、その内容についてご報告申し上げます。 

今回の分科会では、議会タブレットを導入する場合に整備しなければならな

い規定やスケジュールなどの整理を行いました。すでに導入済みの議会の状況

を調べたところ、タブレットの運用基準については、ほとんどの市議会・町議

会で定めており、そのほかにも会議規則の改正を行っているところや申し合わ

せ事項を追加しているところもあります。 

今後、当委員会としましては、スムーズな運営ができるよう各規定の具体的

内容について協議を行っていきたいと考えております。 

以上で、議会活性化特別委員会の報告を終わります。 


